



Änderungsantrag

der Abgeordneten **Hubert Aiwanger, Florian Streibl, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Dr. Hans Jürgen Fahn, Günther Felbinger, Thorsten Glauber, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Nikolaus Kraus, Peter Meyer, Alexander Muthmann, Prof. Dr. Michael Piazzolo, Bernhard Pohl, Gabi Schmidt, Dr. Karl Vetter, Jutta Widmann, Benno Zierer** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**

**Haushaltsplan 2017/2018;
hier: Vereinigung der bayerischen Pflege
(Kap. 14 04 TG 82)**

Der Landtag wolle beschließen:

Im Entwurf für den Doppelhaushalt 2017/2018 wird folgende Änderung vorgenommen:

Kap. 14 04 TG 82 „Vereinigung der bayerischen Pflege“ wird in „Errichtung einer Bayerischen Pflegekammer“ umbenannt.

Begründung:

Aufgrund der demografischen Entwicklung und der immer noch mangelnden Wertschätzung der Pflegeberufe, die insbesondere an der niedrigen Bezahlung erkennbar ist, ist eine Verbesserung der Rahmenbedingungen in der Pflege dringend notwendig. Aus diesem Grund hat sich bei einer repräsentativen Umfrage unter den professionell Pflegenden die Mehrheit für die Gründung einer bayerischen Pflegekammer ausgesprochen. Diese würde Selbstbestimmung und eine starke Stimme für die Pflege bedeuten sowie Augenhöhe zu anderen Gesundheitsberufen schaffen. Stattdessen wurde mit der Gründung einer sog. „Vereinigung der bayerischen Pflege“ ein bayerischer Sonderweg beschritten, der auf breite Ablehnung unter den beruflich Pflegenden stößt und gerade die Selbstbestimmung der Pflege nicht ermöglicht. Deshalb ist diese TG umzubenennen und die dafür zur Verfügung gestellten Mittel für die „Errichtung einer Bayerischen Pflegekammer“ einzusetzen.